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Международная Ассоциация Суверенных Субъектов (МАСС/WWASS)

Экстерриториальное общественное объединение 

http://wwass.info, 1-99wwass@mail.ru
1. Федеральную службу по надзору в сфере защиты прав потребителей и благополучия человека 
2. Уполномоченным по правам Человека по всем субъектам Российской Федерации
3. Комитет Обороны Государства (КОГ)
4. Госсвязьнадзор;
5. Роскомнадзор  rsoc_in@rkn.gov.ru; 
6. в Прокуратуру Российской Федерации 
7. В Следственный комитет Российской Федерации;
8. Губернаторам областей 
9. Президенту Российской Федерации;
10. Правительству Российской Федерации 
11. Администрациям областей, округов, с.п. и т д. 
12. ПАО «Мегафон»( ПУБЛИЧНОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО "МЕГАФОН")
13. Билайн (ПУБЛИЧНОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО "ВЫМПЕЛ-КОММУНИКАЦИИ")
14. ПАО МТС (ПУБЛИЧНОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО "МОБИЛЬНЫЕ ТЕЛЕСИСТЕМЫ")
15. ТЕЛЕ2 (ТЕЛЕ2 РОССИЯ ХОЛДИНГ АБ)
16. Yota (ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ "ЙОТА")
17. Skylink (ООО "Т2 Мобайл")
18. Минюст Российской Федерации 
19. Минздрав Российской Федерации

20. Гринпис info@greenpease.ru125040,г. Москва, Ленинградский проспект, дом 26,к.1,+74959887460
21. Центр содействия международной защите  inbox@ip-centre.ru
    Требование№1 от «_____»______________ 2019 года  к исполнению от Международной Ассоциации Суверенных Субъектов (МАСС/WASS) 
     Мы, учредители и участники МАСС: Человеки, Суверены, общественные организации-субъекты Международного права, приступили к непосредственной власти народа, как единственному источнику государственной власти в нашем государстве Российская Советская Федеративная Социалистическая Республика. Мы, коренные жители Великой Руси, которой дают разные названия, но суть остается одна-Великая Русь, суверенные граждане государства Российская Советская Федеративная Социалистическая Республика, уполномоченные должным образом Председателем Правления, участники МАСС, отозвавшие властные полномочия у всех представительных органов власти, вышедшие из под юрисдикции Российской Федерации, осуществляющие государственную власть непосредственно, в соответствии со статьей 3 “Декларации о государственном суверенитете”, провозглашенной 12 июня 1990 года, постановили проверить всю территорию нашего государства Российская Советская Федеративная Социалистическая Республика на безопасность для жизни и здоровья ее коренных жителей и законность установок сотовых вышек, а также установить факт наличия постороннего оборудования, по данной нам информации имеющей вредоносное воздействие на Человека, его психику и здоровье (психотронное и 5 G оборудование). 
Вследствие этого  требуем предоставить: 
1. копию разрешения на строительство данного объекта, заверенную  должным образом.   (предоставить всю разрешительную документацию на установку сотовых вышек,( в нарушении ст. 222 ГКРФ вышка сотовой связи является самовольной постройкой, поскольку правоустанавливающих документов на ее возведение не имеется)); 
2.  провести проверки на законность установки постороннего(психотронного и /или 5 G) оборудования и при выявлении фактов нарушений подать административные иски в Судебные органы по ч.1 ст. 9.5 КоАП РФ;

3. предоставить   документы, разрешающие использовать  земельные участки для целей и нужд обеспечения сотовой связи,  заверенные должным образом, с синей мокрой печатью, с подписью и расшифровкой подписи руководителя, либо уполномоченного должным образом должностного лица; 
4. документы передачи земельных участков от суверенного государства Российская Советская Федеративная Социалистическая Республика к юридическому образованию Российская Федерация; 

5. организовать независимую проверку и осуществить замеры излучений различного характера, сделанные в независимой лаборатории, под контролем уполномоченного представителя МАСС; расстояние на которое действуют излучения, предоставить всю техническую документацию; 
6. предоставить полный отчет каким образом Вами был осуществлен контроль за устранением нарушений в части использования земельного участка не в соответствии с его разрешенным использованием в срок до «____»_____________2019 г. 
7. предоставить отчет какой штраф в соответствии со ст. 8.8 КоАП РФ был наложен на собственников    земельных участков, на которых установлены подобные конструкции и какие меры по изъятию участка были применены согласно ст. 284, 285 ГК РФ;

8.  обязать ответчика демонтировать незаконные постройки, имеющие вредоносное воздействие на здоровье всех жителей городов и окрестностей;

9. разрешение Минздрава Российской Федерации на установку сотовых вышек, с указанной ответственностью Минздрава и конкретных должностных лиц за данное ими разрешение на установку вредоносного оборудования с предоставлением статистики по заболеваемости, после начала установок сотовых вышек; 
10. разрешение Роспотребнадзора на установку сотовых вышек и с указанием должностных лиц, их ответственностью за данное ими разрешение; 
11. разрешение Роскомнадзора на установку сотовых вышек и с указанием должностных лиц, их ответственностью за данное ими разрешение; 
12. осмотр любым  жителем, осуществляющим народный контроль, имеющему доверенность уполномоченного представителя от МАСС каждой сотовой вышки и проверку установленного на вышках оборудования с предоставлением на каждое установленное оборудование технической и другой документации, характеризующей действие этого оборудования на здоровье жителей; 
13. списки мастеров, устанавливающих оборудование на сотовых вышках с их подписями и объяснительными записками что именно они установили и для каких целей; 
14. статистику заболеваний жителей, проживающих вблизи установленных сотовых вышек и на расстоянии которое охватывает оборудование;(электромагнитные поля базовых станции сотовой связи осуществляют тотальное  облучение всего тела человека. В нашем городе прослеживается тенденция к увеличению онкологических заболеваний, сосудисто-сердечных заболеваний, головных болей, повышенного давления, и пр. По смыслу пункта 3 части 1 статьи 48.1 Градостроительного кодекса РФ линейно- кабельные сооружения и сооружения связи, определяемые в соответствии с законодательством Российской Федерации, отнесены к особо опасным и технически сложным объектам.); 
15. страховую компанию, страхующую вашу деятельность; 
16. добровольное и информированное, письменное согласие каждого жителя, то есть прочитавшего техническую документацию, разрешения от Минздрава, Роспотребнадзора и др. организаций, отвечающих за безопасность коренных жителей, проживающих в районе досягаемости оборудования о том, что каждый житель разрешает установку сотовой вышки и предупрежден об их вредоносном влиянии и согласен на это;

17. в  случае обнаружения постороннего оборудования, не связанного с сотовой:3G и 4 G связью, доложить немедленно в правоохранительные органы и в МАСС по адресу: 1-99wwass@mail.ru 
18. одна минута времени каждого участника Международной Ассоциации Суверенных Субъектов стоит 505271 рубль, согласно Договору публичной оферты, опубликованному в открытом источнике: http://wwass.info/  В случае бездействия и/или противодействия со стороны компаний, которые подлежат проверке, по нашим требованиям и вынужденной трате личного жизненного времени каждым участником МАСС, делающим работу проверяющих органов, согласовать с участником МАСС, отправившему настоящее требование к исполнению,  реквизиты банковского счета для денежного перевода за затраченное личное жизненное время на решение вопроса по ликвидации последствий незаконно возведенных сотовых вышек и установленным на них постороннем оборудовании, по нашим данным психотронным излучателям и 5 G, а также за моральный и физический  вред и материальный ущерб, издержки на сопутствующие расходы по решению вышеизложенной проблемы;

· Предупреждаем вас об уголовной ответственности за дачу ложной информации, за деятельность, наносящую вред здоровью коренным жителям, гражданам суверенного государства Российская Советская Федеративная Социалистическая Республика, участникам МАСС! 
· Предупреждаем всех, включая Прокуратуру Российской Федерации, о возможном применении статей 13 и 14 уголовного кодекса РСФСР и НЕПРИЛОЖНОГО ЗАКОНА к преступникам, осуществляющим геноцид коренных жителей, граждан суверенного государства Российская Советская Федеративная Социалистическая Республика, участников МАСС! 
· Предупреждаем вас о праве каждого Человека применить любое действие, которое поможет сохранить жизнь самому Человеку, его семье, Роду и его народу. Любое подозрительное оборудование на взгляд любого коренного жителя нашей страны, осуществляющего власть непосредственно, то есть отозвавшего властные полномочия и без привлечения к осуществлению государственной власти представительных органов будет уничтожено, как потенциально вредоносное, несущее опасность для жизни и здоровья народа, факт его установки на сотовых вышках зафиксирован и снят на видео и/или сфотографирован, выложен в интернет, в качестве видеодоказательства преступления против народа и все материалы переданы в Международный военный трибунал! 
· Предупреждаем каждого муниципального или государственного служащего и/или  любого другого, имеющего отношение к разрешению на установку  оборудования,  убивающего или наносящего вред здоровью своими излучениями коренных жителей, об уголовной, материальной и моральной  ответственности! 
                                                              Требуем также ответа на вопросы: 
1. С какой целью проводится увеличение количества  базовых станций – вышек,  якобы сотовой связи, предположительно  ПАО «МТС», « Билайн», «Мегафон», «Tele2» и др., являющихся источником постоянного излучения сигналов и электромагнитного облучения. Появились они в местах, в которых сигнал, судя по индикации на телефонах, и ранее был весьма устойчивый.  
2. Кто несет ответственность за увеличение онкологических заболеваний коренных жителей? 
3. Минздрав несет ответственность за разрешение установку вредоносного оборудования для коренных жителей? 
4. Какую конкретно ответственность несет Минздрав за здоровье коренных жителей? (Электромагнитные поля базовых станций сотовой связи осуществляют тотальное  облучение всего тела человека. Во всех  городах прослеживается тенденция к увеличению онкологических заболеваний, сосудисто- сердечных заболеваний, головных болей, повышенного давления. Электромагнитные поля (ЭМП) базовых станций в городах, принудительно, ежедневно и круглосуточно, уже на протяжении многих лет подвергают облучению коренных  жителей, детей и взрослых, беременных и больных, гиперчувствительных людей. 
«_____ » ________________2019 год 
Подписи учредителей  Международной Ассоциации Суверенных Субъектов: 
Председатель Правления МАСС, С.О.Тарасенко, действующая без доверенности от всех учредителей и участников Международной Ассоциации Суверенных Субъектов (МАСС/WWASS)______________________

Диаспора несовершеннолетних граждан государства Российская Советская Федеративная Социалистическая Республика, руководитель С.О.Тарасенко, на основании Приказа ДР-с2458 от 20.04.2019г.________________________________________________________________________________
Международное общество объединенных Матерей, руководитель С.О.Тарасенко, на основании Приказа РП-567_СР от 26.05.2019г____________________________________________________________________
Свободные участники Международной Ассоциации Суверенных субъектов (Приложение№1) присоединяются к настоящему Требованию №1 от 14 июня 2019 года  к исполнению от Международной Ассоциации Суверенных Субъектов (МАСС/WASS) 
КОНЕЦ ДОКУМЕНТА
                                                                                                  (Приложение№1) присоединение к настоящему      

                                                 Требованию №1 от «_____»________________2019 года  к исполнению  
                                                   от Международной Ассоциации Суверенных Субъектов (МАСС/WASS) 
Свободные участники Международной Ассоциации Суверенных Субъектов:

___________________________________________________________________________________________
 __________________________________________________________________________________________

___________________________________________________________________________________________

___________________________________________________________________________________________

___________________________________________________________________________________________

___________________________________________________________________________________________

___________________________________________________________________________________________
___________________________________________________________________________________________

___________________________________________________________________________________________
 __________________________________________________________________________________________

___________________________________________________________________________________________

___________________________________________________________________________________________

___________________________________________________________________________________________

___________________________________________________________________________________________

___________________________________________________________________________________________
___________________________________________________________________________________________

___________________________________________________________________________________________
 __________________________________________________________________________________________

___________________________________________________________________________________________
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International Association of Sovereign Entities (MASS/WWASS)

Extraterritorial public Association

http://wwass.info  1-99wwass@mail.ru
1.
Federal service for supervision of consumer rights protection and human welfare 

2.
Commissioner for human rights in all constituent entities of the Russian Federation

3.
State Defence Committee (COG)

4.
Gossvyaznadzor;

5.
Roskomnadzor rsoc_in@rkn.gov.ru
6.
the Prosecutor's Office of the Russian Federation 

7.
The Investigative Committee of the Russian Federation;

8.
Governor of area 

9.
Russian Federation President;

10.
Russian Federation government 

11.
Administrations of regions, districts, etc. 

12.
OJSC "MegaFon"( PUBLIC JOINT stock company "MEGAFON")

13.
Beeline (PUBLIC JOINT stock company "VIMPEL-COMMUNICATIONS")

14.
MTS PAO (PUBLIC JOINT-STOCK COMPANY "MOBILE TELESYSTEMS")

15.
TELE2 (TELE2 RUSSIA HOLDING AB)

16.
Yota (the LIMITED LIABILITY company "YOTA")

17.
Skylink (LLC "T2 mobile")

18.
The Ministry Of Justice Of The Russian Federation 

19.
Ministry Of Health Of The Russian Federation

20.
Greenpeace info@greenpease.ru125040 Moscow, the Leningrad prospectus, the house 26,building 1,    +74959887460

21.
Centre for the promotion of international protection inbox@ip-centre.ru
    Requirement No. 1 from "_____"______________ 2019 years to execution from the International Association of Sovereign Entities (AMIS/WASS) 

     We, the founders and participants of the MASSES: human Beings, Sovereign, social organizations-subjects of International law, have begun to exercise the direct power of the people, as the only source of state power in our state, the Russian Soviet Federal socialist Republic. We, the indigenous people of great Russia, which give different names, but the essence remains the same-Great Russia, sovereign citizens of the Russian Soviet Federal socialist Republic, duly authorized by the Chairman of the Board, members of the MASSES, revoked the powers of all representative bodies of power, out of the jurisdiction of the Russian Federation, exercising state power directly, in accordance with article 3 of the “Declaration of state sovereignty”, proclaimed June 12, 1990, decided to check all territory of our state the Russian Soviet Federal socialist Republic on safety for life and health of its natives and legality of installations of cellular towers, and also to establish the fact of existence of the foreign equipment on the information given to us having harmful influence on the Person, his mentality and health (psychotronic and 5 G equipment). 

As a result, we demand to provide: 

1.
a copy of the building permit for this facility, duly certified.   (to provide all allowing documentation on installation of cellular towers,( in violation of Art. 222 of GKRF the tower of cellular communication is unauthorized construction as there are no documents of title on its construction)); 

2.
 to check on the legality of the installation of a stranger(psychotronic and /or 5 G) equipment and the detection of violations to file administrative complaints with the Judicial authorities under part 1 of article 9.5 of the administrative code;

3.
provide the documents allowing to use the land plots for the purposes and needs of providing cellular communication certified properly, with the blue wet seal, with the signature and decoding of the signature of the head, or the authorized official properly; 

4.
documents of transfer of land plots from the sovereign state of the Russian Soviet Federal socialist Republic to the legal entity of the Russian Federation; 

5.
to organize an independent check and carry out measurements of radiation of different nature, made in an independent laboratory, under the control of an authorized representative of the MASSES; the distance at which the radiation, to provide all technical documentation; 

6.
provide a full report on how You have monitored the elimination of violations in the use of land not in accordance with its permitted use in the period up to "____"_____________2019 d. 

7.
report what is the penalty in accordance with article 8.8 of the administrative code were imposed on land owners that have a similar design and what measures on withdrawal of the plot has been applied in accordance with article 284, 285 civil code of the Russian Federation;

8.
 oblige the defendant to dismantle illegal buildings that have harmful effects on the health of all residents of cities and neighborhoods;

9.
permission of the Ministry of health of the Russian Federation for installation of cellular towers, with the specified responsibility of the Ministry of health and specific officials for the permission given by them to installation of the harmful equipment with providing statistics on morbidity, after the beginning of installations of cellular towers; 

10.
permission of Rospotrebnadzor for installation of cellular towers and with indication of officials, their responsibility for the permission given by them; 

11.
permission of Roskomnadzor for installation of cellular towers and with indication of officials, their responsibility for the permission given by them; 

12.
inspection by any resident exercising public control, having a power of attorney from the authorized representative of the MASSES of each cell tower and check the equipment installed on the towers with the provision of each installed equipment technical and other documentation characterizing the effect of this equipment on the health of residents; 

13.
lists of masters installing equipment on cell towers with their signatures and explanatory notes what exactly they have installed and for what purposes; 

14.
statistics of diseases of residents living near the installed cell towers and at a distance that covers the equipment;(electromagnetic fields of the base station of cellular communication carry out total irradiation of the entire human body. In our city there is a tendency to increase cancer, cardiovascular diseases, headaches, high blood pressure, etc. According to point 3 of part 1 of article 48.1 of the town-Planning code of the Russian Federation the linear and cable constructions and communication constructions defined according to the legislation of the Russian Federation are carried to especially dangerous and technically difficult objects.); 

15.
insurance company insuring your activity; 

16.
voluntary and informed, written consent of each resident, that is, read the technical documentation, permits from the Ministry of health, Rospotrebnadzor and other organizations responsible for the safety of indigenous people living in the area of reach of the equipment that each resident permits the installation of a cell tower and warned of their harmful effects and agree to it;

17.
in case of detection of the foreign equipment which is not connected with cellular:3G and 4 G communication, report immediately to law enforcement agencies and in MASSES to the address: 1-99wwass@mail.ru 

18.
one minute of time of each member of the International Association of Sovereign Entities is 505271 rubles, according to the public offer Agreement published in an open source: http://wwass.info/ In case of inaction and/or counteraction on the part of the companies that are subject to verification, according to our requirements and the forced waste of personal life time by each participant of the MASSES, doing the work of the inspection bodies, to agree with the participant of the MASSES, who sent this requirement to execution,  Bank account details for money transfer for the spent personal life time for the solution of a question on elimination of consequences of illegally built cellular towers and the foreign equipment installed on them, according to our data to psychotronic radiators and 5 G, and also for moral and physical harm and material damage, costs of the accompanying expenses for the solution of;

• We warn you about criminal liability for giving false information, for activities harmful to the health of indigenous people, citizens of the sovereign state of the Russian Soviet Federal socialist Republic, members of the MASSES! 

• We warn everyone, including the Prosecutor's Office of the Russian Federation, about the possible application of articles 13 and 14 of the criminal code of the RSFSR and the SIMPLE LAW to the perpetrators of genocide of indigenous people, citizens of the sovereign state of the Russian Soviet Federal socialist Republic, members of the MASSES! 

• We warn you about the right of every Person to take any action that will help to save the life of the Person, his family, Family and his people. Any suspicious equipment in the opinion of any indigenous resident of our country, exercising power directly, that is, revoked authority and without the involvement of representative bodies in the exercise of state power will be destroyed as potentially harmful, posing a danger to the life and health of the people, the fact of its installation on cell towers recorded and filmed and/or photographed, posted on the Internet, as a video evidence of a crime against the people and all materials transferred to the international military Tribunal! 

• Warn every municipal or public servant and/or any other person involved in permitting the installation of equipment that kills or harms the health of their indigenous radiation, of criminal, material and moral responsibility! 

                                                              Require also answer on questions: 

1.
For what purpose is the increase in the number of base stations – towers, allegedly cellular communication, presumably PJSC "MTS", "Beeline", "MegaFon", "Tele2", etc., which are a source of constant radiation of signals and electromagnetic radiation. They appeared in places where the signal, judging by the indication on the phones, and was previously very stable.  

2.
Who is responsible for the increase in cancer of indigenous people? 

3.
Is the Ministry of health responsible for allowing the installation of malicious equipment for indigenous people?

4.
What specific responsibility does the Ministry of health have for the health of indigenous people? (Electromagnetic fields of base stations of cellular communication carry out total irradiation of the whole human body. In all cities there is a tendency to increase cancer, cardiovascular diseases, headaches, high blood pressure. Electromagnetic fields (EMF) of base stations in cities, forcibly, daily and 24 hours a day, have for many years exposed indigenous people, children and adults, pregnant women and patients, and hypersensitive people. 

"_____ " ________________2019 year 

Signatures of the founders of the International Association of Sovereign Entities:

Chairman of the Board of AMIS, S. O. Tarasenko, acting without power of attorney from all founders and members of the International Association of Sovereign Entities (AMIS/WWASS)______________________

Diaspora of minor citizens of the state Russian Soviet Federal socialist Republic, head S. O. Tarasenko, on the basis of the Order of DR-s2458 of 20.04.2009________________________________________________________________________________

International society of United Mothers, head S. O. Tarasenko, on the basis of the Order RP-567_SR of 26.05.2009____________________________________________________________________

Free members of the International Association of Sovereign entities (Annex 1) join this Requirement No. 1 of 14 June 2019 for execution by the International Association of Sovereign Entities (AMIS/WASS) 

END OF DOCUMENT

                                                                                                  (Attachment No. 1) attachment to this      

                                                 Requirement No. 1 from "_____"________________2019 years to execution  

                                                   from the International Association of Sovereign Entities (MASS/WASS) 

Free members of the International Association of Sovereign Entities:
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